

今年も昔遊びをしました！

福祉協力員 藤川 芳弘

今年も黒崎中央小学校で二月二日(五年生)、二月二九日(一年生)に黒崎社協の有志の方々と一緒に昔遊びを行いました。



今年、目玉として有志の方が手作りした「ゴム鉄砲」や、子どもたちが自分で作った「紙飛行機」を飛ばしたり、七種類の遊びを体育館と各教室を使って童心に返って子どもたちと一緒に汗を流しました。



特に五年生は、コロナの流行のため殆どの学校行事が中止となり、小学校での楽しい思い出が、あまりなかったという事で、少しでもお役に立てたのではないかと思います。今回、私は、「コマ廻し」を担当させていただきましたが、うまく廻せた時、顔はニコニコと笑顔になり、うまくいかない時は、悲しそうに顔になり、特に一年生はどうしたらうまくいくのか？と、一生懸命に聞いて来る姿に私たちもコツや勘を教えました、うまく伝わらなくて時間内で教えることができませんでした。



来年行なう時は、もう少し分かりやすく教えることができるよう準備しなくては、と反省させられました。来年は、もつともつと子どもたちの笑顔を増やせるようにしたいと思います。

バス研修に参加して

福祉協力員 池田 鈴子

六月五日快晴28℃暑い一日。熊本にバス研修に行ってきました。幹事さんの軽やかなスピーチで出発、和やかなバスの中でした。早めの到着で城下町を模した桜の小路を散策し、お昼は、熊本郷土料理を堪能しました。日本三名城の熊本城外観は、何回も見ていますが、入城したのは初めてです。石垣の一部が崩落した数寄屋丸を横に見て、本丸御殿(くらがり)通路は、御殿への正式な入り口だったそうです。



このような堅牢な地下通路は初めて、先人の知恵に脱帽です。天守閣では、市内を一望、阿蘇の山々まで見渡せ圧巻でした。本丸横の大銀杏、高さ21m幹回り6mの大木。よく見ると焼け残った根元が残っていました。黄金色に色づく頃、再訪します。水前寺公園で富士築山をバックに全員で記念撮影。散策途中、出水神社境内の長寿の水を飲み、健康祈願。肥後花菖蒲がきれいに咲いていました。無事帰着後、歩数計が一万一千歩、よく歩きました。北九州では、全国平均を上回るスピードで高齢化が進み、一人暮らし高齢者も増加しています。安心して住める街で支えあって、生活していけたらと。今後ともよろしく願っています。ありがとうございました。



一人暮らし年長者交歓会に出席して

八千代町 森田 幸江

薫風香る五月二五日開催の交歓会に嬉々として出かけました。皆様お元気に参加され、懐かしいお顔をお見掛けするとホッといたします。花柳社中の可愛い子どもたちの日本舞踊、本当に楽しく愛らしかったです。さて、期待していた星琳高校の吹奏楽部の演奏は見事でした。まず1曲がスタートして強音(フォルテ)から弱音(ピアノシモ)へ移行する時の音の変化！「あっぱれ！」この言葉が頭をかすめました。顧問の谷口先生はじめ部員の皆様のお陰でクイズ等も楽しめ、多彩なひと時でした。有り難うございました。



八千代町 87歳 女性
初めて出席しました。お弁当も豪華でこんなに素敵な会ならば早くから出席すればよかったです。また来年も出席したいと思っています。

新任民生委員・児童委員のご紹介

高吉 文子さんの後任に、左記の方が6月1日より委嘱されました。

平岡 美由紀さん

(黒崎3丁目4丁目 熊手3丁目1丁目)



新任福祉協力員のご紹介

令和6年4月より左記の方が福祉協力員として登録されました。

石川 和子さん

(八千代町1丁目 7丁目10紅梅2丁目10)



街のミニ情報

ユカリズキッチン

高橋 由佳里

八幡西区熊手1丁目2-40

「ユカリズキッチン」は、5年前のコロナ禍にオープンしました。カフェと料理教室を展開しています。大阪の日本料理店で働き、人に教えたいたの思いがあり、料理教室でも働いて、結婚・出産を経て「食」へのこだわりがさらに強くなり、主人の後押しもあり始めました。日本料理やパン、ケーキなどリクエストに出来るメニューや、今一番力を入れているのが離乳食のレッスンです。食べる喜びや心の豊かさを「食」を通して多くの方に伝えられるように頑張っていきたいと思っています。



ご寄付ありがとうございました

『香典返し』のご寄付をいただきました。地域福祉活動に使用させていただきます。

ご寄付者名及び住所

松木 東晃様 八千代町

故人のご冥福を心からお祈りいたします。

受付先 黒崎市民センター

募集中です

黒崎地区社会福祉協議会では賛助会員を募集しています。一口千円のご寄付が、黒崎地区に居住する一人暮らし年長者の見守り活動に役立ちますので、皆様の温かいご支援をお願いいたします。

連絡先 黒崎市民センター
電話 6414106